



18.11.2020

Liebe Elternschaft,

hiermit möchten wir Sie über die aktuellen Entwicklungen an der Grundschule Gebhardtstraße unterrichten.

Zurzeit befinden sich 2 Klassen in Quarantäne, weil es dort jeweils ein Corona-positiv getestetes Kind gibt.

Darüber hinaus sind 10 Lehrer zum Teil in Quarantäne und zum Teil aus anderen „Nicht-Corona-Gründen“ erkrankt. Die betroffenen Klassen sind informiert.

Achten Sie derzeit bitte besonders auf Krankheitsanzeichen Ihres Kindes wie Schnupfen, Husten, Geschmacksverlust, Fieber usw.

Natürlich ergeben sich aus oben genannten Gründen Änderungen im Stundenplan. Wir danken für Ihr Verständnis und wünschen Ihnen und Ihren Kindern weiterhin alles Gute und viel Gesundheit!

Beate Düster-Müller SL`

Martina Weber sSL`